

KATA PENGANTAR

Segala puja beserta syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang sudah memberikan kebahagiaan serta rezekinya, sehingga penulis senantiasa dalam kondisi yang sehat dan diberikan kelancaran untuk menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul **“Implementasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Kuningan Tahun 2023”** Skripsi ini diajukan sebagai upaya pemenuhan salah satu syarat untuk menyelesaikan skripsi di Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Siliwangi.

Pada momen berkesan kali ini, penulis ingin mendedikasikan proposal skripsi yang telah dibuat untuk Ibu, Ayah, adik, serta keluarga penulis yang sudah memberikan cinta, kasih sayang, dukungan doa serta pengorbanan yang luar biasa sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini. Selain itu, penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang sudah memberikan *support* dan panduan kepada penulis, baik dalam bentuk tenaga, ide, maupun pemikiran. Penulis sangat menghargai semua kontribusi yang telah diberikan.

Ucapan terimakasih juga penulis haturkan kepada Pembimbing 1 Bapak Faisal Fadilla N.A.H, S. Sos., M.Si selaku mentor dan juga wali dosen penulis yang senantiasa memberikan kritik dan saran serta dorongan bagi penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi serta studi ini. Ucapan terimakasih juga penulis haturkan kepada Pembimbing 2 Bapak Sidik Firmadi, S.I.P, M.I.P yang telah memberikan arahan serta motivasi bagi penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi

serta studi ini dengan cepat. Rasa hormat dan terimakasih juga kepada para narasumber yaitu TAPD Kabupaten Kuningan, Banggar DPRD Kabupaten Kuningan serta Bappeda Kabupaten Kuningan yang telah memberikan kontribusi bagi penulis dalam peneliiian ini. Terimakasih kepada civitas akademika jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi karena telah memberikan wadah bagi penulis dalam menerpa diri serta berproses menjadi insan yang bermanfaat. Rasa bangga dan terimakasih penulis haturkan kepada rekan-rekan mahasiswa FISIP angkatan 2021 yang turut menjadi bagian dari perjalanan penulis selama masa perkuliahan. Rasa bangga dan hormat penulis serta terimakasih kepada Keluarga Besar Himpunan Mahasiswa Kuningan Tasik Resik (HMKTR) yang senantiasa membantu penulis selama masa studi di Tasikmalaya serta menjadi mitra diskusi bagi penulis dalam berbagai hal guna untuk memberikan kontribusi terhadap daerah.

Sekali lagi penulis mengucapkan terima kasih atas semua kontribusi yang sudah diberikan dalam memotivasi penyelesaian proposal penelitian ini. Semoga bantuan yang penulis terima dari semua pihak yang dapat penulis sebutkan atau tidak, mendapatkan imbalan dari Allah SWT sebagai amal ibadah. Aamiin Yaa Rabbal Aalamiin.

Tasikmalaya,
Yang membuat pernyataan

Muhammad Faizal Ramadhan
NPM 213507107